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Zitat von wikinger 

Ja ok. Kann ich nicht beurteilen, ob es nicht doch für die 1. Liga reicht. Da gibt's ja dort
in anderen Vereinen bestimmt auch einige, bei denen man das anzweifeln kann.

Bei Hoffenheim kam er quasi nie zum Zug. Ich finde er hat recht. Überragende Saison gespielt
bei Bochum und jetzt nochmal fett abkassieren. Bei seinen bisherigen Vereinen wird er jetzt
nicht sooo viel Gehalt einkassiert haben, ausser vllt beim kurzen Intermezzo in Hoffenheim.
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